

学校だより

Nakijin Times

師走（しわす）

令和4年12月2日 今帰仁小学校

2022 December Second(2nd) Friday (金)

文責：校長 屋良 篤

Number 39

いよいよ12月になりました。年の瀬ですね。12月は「師走」とも言いますが、師とはお坊さんのことを指します。昔は、お正月にも先祖供養をしていたようです。年末の時期にお坊さんがお経をあげるために家々を忙しく走る回る様を表しているということから「師走」と言われるようになったという説があります。今は、お経をあげる家はほとんどないと思いますが、忙しく走り回るという意味では今も昔も同じようですね。12月は、ご家庭での行事も多いと思います。クリスマスや年末すす払い、お歳暮配りや御馳走の準備、大人の方は年末業務の締め等…児童の皆さんも、お家でのすす払いをお父さんやお母さんと相談してお手伝いを頑張ってくださいね。

思春期健康教室

昨日の2.3時間目に2年生と4年生を対象に思春期健康教室を行いました。(6年生は11月に済み)講師は名桜大学人間健康学部の長嶺先生に来ていただきました。内容は

- ① 多様な性について
- ② プライベートゾーンについて
- ③ 思春期の体の変化
- ④ 赤ちゃんの誕生

についてのお話でした。一人一人の個性を尊重し、みんなが助け合って生活できる環境づくりが大切であることや、命の誕生はかけがえのない宝物であること等、とても大切なことを学びました。

実際に児童の心臓の音を生で聞いたり、月ごとに赤ちゃんの成長を表した人形を抱っこしたりして成長の様子を見たりしました。羊水やへその緒、胎盤などの役割も学習しましたね。お家で話題にしてみるのもいいと思います。

長嶺先生ありがとうございました。



掲示板上から

名前 平田 裕 11月26日
 今日、学習発表会が終わり、お疲れを癒すために、お風呂に入りました。
 テーマは「受けつぐ宝です」
 曲名は、ジンジン、安波竹郎キ
 ジムナシー、童神でした。
 三線を作り始めたとき、はなにもちがかりがでさくない無理だと田べつてよかったです。でも、上問でつろつろさんや友達からおそあつたりして、ちがわずつでさるよつになり、ました。日取しゅうてきに4曲ひけるよつになりました。
 本采田では一回ミスしたけどおそあつたので、おバりました。

名前 島袋 ユリア 11月26日
 今日、学習発表会でした。いままですの時間に三線にとりくみました。日取しゅうのころはつろつろさんやわたる先生に三線を教えてもらいました。トカ月くらいたってたいいさるようになる、一人一人の心でつろつろと朝の時間とかにわんしゅうして学習発表会までに4曲ひけるよつになりました。学習発表会の日、最良はドキドキしなくてよゆうじ、たけと、はなさんの話が終るととてもドキドキしてきて、言葉もでなくなりそうだったので、おそあつしました。でも、つろつろさんかひさした、「自分はお母さんにしかみられていないよ」という言葉を思い出して、最後までできたよかったです。

4年生の掲示板上から学習発表会を終えての感想が貼られています。学習発表会の緊張感、達成感が伝わっています。

二十二年前(二千年)の今日、琉球の城
 関連遺産群が世界遺産に登録されました